

FALTA DE CONSENSO LATENTE OBLIGA A UNA PRÓRROGA POR 1 AÑO

## El PA y la necesidad de continuar la intervención

Se concretó una reunión de la Mesa Directiva de la Junta de Gobierno del Partido Autonomista Nacional, en Buenos Aires. La convocatoria reunió de manera mixta (algunos participaron de manera virtual) a los referentes que pudieron atender el informe de la presidencia a cargo del titular, José Antonio "Pocho" Romero Feris, quien compartió información sobre sus actividades como Parlamentario del Mercosur y sobre el avance de la comisión promotora partidaria en el distrito Chaco.

Respecto a la situación de Corrientes, se discutió la intervención que lleva en proceso judicial desde marzo de este año. Y coincidieron

en que, debido a la confusión generada por las autoridades intervenidas, se decidió prorrogar la intervención por un año y se ratificó a Juan Gabriel Noya como delegado normalizador.

De esta manera, se acordó extender el proceso por un año (365 días) y se ratificó a Noya al frente de la intervención, manteniéndole las facultades de ley para el desarrollo y organización de la vida política partidaria e institucional del Distrito Corrientes del Partido Autonomista Orden Nacional, con expresas facultades "de designar apoderados y/o delegados en cada uno de los municipios de la provincia de Corrientes, y suscribir las

mejores alianzas electorales que correspondan a favor de los intereses del Partido Autonomista del distrito Corrientes, todo ello a referéndum de la próxima Convención partidaria, la cual deberá incluir este punto en su orden del día. Puesto a consideración, se aprueba por unanimidad de los presentes", reza el escrito al que accedió **EL LIBERTADOR**.

La oportunidad también sirvió para exponer los balances de 2022 y 2023, que fueron observados por no ajustarse al formato requerido. Se encomendó al contador Gustavo Pared la tarea de corregir los formatos.

Se aprobaron además cambios

en la estructura de la Mesa de la Junta Nacional de Gobierno y se acordó prestar apoyo a los distritos del partido.

Las autoridades autonomistas destacaron el compromiso por la organización y la actividad política del Partido Autonomista Nacional, "mostrando un esfuerzo por mantener la estructura y el funcionamiento del partido a pesar de las dificultades que enfrenta, como la intervención en Corrientes". Por ello consideraron que "la decisión de prorrogar la intervención sugiere que hay desafíos significativos en la normalización de la situación en ese distrito".

La aprobación unánime de los



**NOYA.** Seguirá al frente con capacidad de maniobra absoluta para lo que se avecina.

puntos tratados indica un nivel de cohesión y consenso dentro de la mesa, "lo cual es fundamental para la estabilidad y el futuro del partido en un contexto político cambiante", indicaron.

El mandatario capitalino destacó la previsibilidad aplicada en la Comuna desde la asunción de Milei. "Si bien la recaudación cayó, lo teníamos previsto", aseveró para remarcar que "estamos aportando a esa idea general que desde el Gobierno nacional está promoviendo", en referencia a la postura de Milei sobre sanear la economía del país. "Nos manejamos con los números que teníamos, sin deudas que puedan comprometer su funcionamiento, sin gastos superfluos que compliquen la gestión", expresó.

**E**l Intendente de la Capital puso énfasis en la relevancia de agendas comunes como la celebrada en Bella Vista entre los gobernadores del Litoral. "Sobre todo pensando en la actualidad, pero más aún en el desarrollo de toda esta región, que tenemos muchos puntos en común con todas esas provincias y que realmente tiene que ser también un faro y un foco

de desarrollo, cosa que en otras zonas del país ocurre más asiduamente, insertar toda esta área del Litoral en el desarrollo nacional y tener acciones conjuntas", remarcó Eduardo Tassano a radio Sudamericana.

Para el mandatario mu-

nicipal, no fue un hecho menor el consenso y planificación alcanzados entre Gustavo Valdés, Gildo Insfrán (Formosa), Leandro Zdero (Chaco), Maximiliano Pullaro (Santa Fe), Hugo Passalacqua (Misiones) y Rogelio Frigerio (Entre Ríos). "Siempre las acciones

"Había que achicar el gasto público, pero sobre todo equilibrar las cuentas, a partir de ahí empezar a generar condiciones de aumento de la producción en Argentina".

conjuntas generan facilidades, conexiones, todos los elementos de gestión favorecedores que si uno está trabajando solo, allá lejos, en una provincia aislada", ponderó.

De esta manera hizo referencia al contexto nacio-

EDUARDO TASSANO

## "Tenemos un Municipio saneado y ordenado"

nal, en el que las provincias y municipios se encuentran expectantes sobre lo que será el cálculo financiero de Javier Milei para el año entrante.

Resulta necesario señalar que las distintas jurisdicciones del país se encuentran ante un escenario de cambios paradigmáticos en cuanto a la distribución de fondos públicos, con un Gobierno central decidido a no dar "cheques en blanco" por afinidad política o conveniencia electoral, tal como ocurría en las últimas décadas, permitiendo que los gobiernos locales desvirtuaran las economías.

"Nosotros desde el primer día ajustamos y nos manejamos con los números que teníamos y lo que podemos decir hoy es que

tenemos un Municipio saneado, sin deudas que puedan comprometer su funcionamiento, sin gastos superfluos que compliquen la gestión", remarcó Tassano para subrayar que "desde nuestro punto de vista estamos aportando a esa idea general que desde ahora el Gobierno nacional está promoviendo".

"Después, los números



**CONFIANZA.** El Intendente considera que "después del ordenamiento macroeconómico, van a empezar a darse las condiciones en el nuevo equilibrio de precios, de costos, de producción, etcétera, se van a presentar las bases para un nuevo desarrollo".

en particular del Presupuesto los vamos a analizar con el equipo de Hacienda y los secretarios de la Municipalidad para ver el rumbo", añadió para aclarar que "la gente se asusta cuando se habla de ajuste, pero si está ordenado no hay sobresaltos. Ya estamos en ajuste desde el 11 de diciembre, es un ajuste tremendo, grandísimo, no lo estoy criticando, sólo digo que es lo que cualquier Gobierno nacional iba a hacer luego

del desbarajuste del último gobierno".

"Acá había que achicar el gasto público, pero sobre todo equilibrar las cuentas, a partir de ahí empezar a generar condiciones de aumento de la producción en general en Argentina", agregó.

"Hay algunas zonas del país que se empiezan a reactivar, pero entiendo que después del ordenamiento macroeconómico van a empezar a darse las condiciones en el nuevo equili-

brio de precios, de costos, de producción, etcétera, presentar las bases para un nuevo desarrollo", manifestó Tassano.

De esta manera apuntó a la recaudación, como un factor clave para el sostenimiento de las arcas públicas. En el caso capitalino, indicó que "cayó un poco, pero lo teníamos previsto a principios de año cuando vimos las primeras medidas económicas. Insisto, tenemos un municipio saneado con buenos números".